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ЛЕНИНГРАДЦЫ ПОДДЕРЖИВАЮТ ОСЕТИЮ 
Соболезнование и поддержку народу Северной Осетии в связи с событиями в

Беслане выразил губернатор Ленинградской области Валерий Сердюков.
Поступила телеграмма главы Ленинградской области президенту Северной Осе-

тии Александру Дзасохову, в которой сказано: «Бесчеловечная, варварская вылазка
боевиков, которых нельзя называть людьми, против детей, женщин стала вызовом
всем гражданам России, нашему государству. В нашем регионе продолжают пережи-
вать за судьбу соотечественников, оказавшихся  в заложниках  у бандитов и наемни-
ков, освобожденных школьников и взрослых. Мы соболезнуем семьям погибших, пе-
редаем слова поддержки каждому, кого коснулось это страшное горе». «В трудные
дни Северной Осетии Ленинградская область с вами и вашим народом», - подчерки-
вает губернатор Ленинградской области.   Ленинградцы желают всем жителям Север-
ной Осетии – Алании терпения и стойкости. Как подчеркнул Валерий Сердюков,
«жители республики показали, что значит сплоченность, любовь к родине и близким
людям».                                         Пресс-служба губернатора  Ленинградской области.

 

УВАЖАЕМЫЕ ЗЕМЛЯКИ!
В самый светлый первосентябрьский праздник в се-

вероосетинском городе Беслане произошла страшная
трагедия – террористы захватили школу, в которой нахо-
дились более тысячи человек – дети, учителя, родите-
ли. Почти трое суток бандиты удерживали их в здании
без еды и воды, в нечеловеческих условиях. Сланцев-
чане, как и все россияне, горе жителей Беслана воспри-
няли, как собственное: с замиранием сердца следили за
судьбой заложников. Кровавая развязка драмы в Бес-
лане 3 сентября всех потрясла – погибли более трехсот
человек, из них половина – дети. Нельзя назвать людь-
ми тех, кто стрелял в спины убегающих детей и женщин.
Бесчеловечную жестокость боевиков нормальным лю-
дям невозможно осознать и понять.

Мы скорбим вместе со всеми, кто потерял родных и
близких, соболезнуем семьям погибших, передаем сло-
ва поддержки каждому, кого коснулось это страшное
горе.

Как сказал в своем обращении к российскому народу
президент В.В.Путин, беспрецедентное по своей жесто-
кости преступление террористов – это не вызов прези-
денту, парламенту или правительству. Это – вызов всей
России, всему нашему народу. И ответом на него должна
стать наша сплоченность, наша выдержка и гражданс-
кая ответственность.

В стране и регионе принимаются меры, направлен-
ные на создание более эффективной безопасности всех
объектов жизнеобеспечения, охрану медицинских и
учебных заведений. Это происходит и в нашем районе. В
новых условиях бдительность требуется и от каждого из
нас.

Террористам не удастся запугать россиян: в истории
нашей страны было немало трагических страниц, но в
час тяжелых испытаний народ сплачивался и побеж-
дал. И в эти тяжелые дни жители Беслана получают под-
держку и помощь из всех регионов России.

Мы – с вами: теми, кто пережил ужасы плена, теми,
кто сегодня на больничных койках, теми, кто оплакивает
погибших родственников, кого мучает неизвестность о
судьбе близких. Мы выстоим, потому что мы вместе.

Глава МО «Сланцевский район» Я.БОГДАНОВ

В связи с траги-
ческими собы-

тиями в Северной Осе-
тии 6 и 7 сентября в
России объявлены
днями  траура. Сегод-
ня, 7 сентября, в 15
часов 30 минут  адми-
нистрация МО «Слан-
цевский район» прово-
дит митинг солидарно-
сти на площади у го-
родского Дома культу-
ры. Приглашаем всех
сланцевчан принять
участие в митинге.
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НА ПОЛЯХ -  ГОРЯЧАЯ ПОРА
По долгосрочному прогнозу погоды первые

сентябрьские дни не обойдутся без «кратковре-
менных» дождей. «Если обещают «временами
дождь», жди ливня на сутки», - вздыхает дирек-
тор ЗАО «Родина» В.А.Антонов. Погода нынче и
так уже нанесла большой ущерб урожаю. Около
300 гектаров посевов зерновых пришлось спи-
сать: поля были буквально затоплены из-за про-
ливных дождей. На других полях чрезмерная
переувлажненность привела к тому, что посевы
не успели вовремя обработать гербицидами:
технике было не въехать. Да и сейчас, когда
уборка уже началась, пришлось буквально ло-
вить каждый погожий час. Все эти трудности и
отодвинули сроки окончания работ. К середине
сентября справиться  бы, говорят в «Родине».

В то же время урожай-
ность зерновых очень не-
плохая: овес – 26 центнеров
с гектара, озимая пшеница
– 27,7 ц/га, яровая пшеница
– 22,7 ц/га. Ячмень пока 18
ц/га, это ниже, чем в ЗАО
«Осьминское». Из-за того,
что солнечных дней было
мало, и картофель мелко-

ват. Копать его нача-
ли в конце августа.

В любом случае урожай
надо убирать. Механизато-
ры Сергей Сильченко и
Сергей Богданович на ком-
байнах «Сампо», Игорь
Мельников на «Енисее» на
уборке зерновых работают
очень ответственно, чтобы

урожай не
был поте-
рян. Плю-
щ е н о е
зерно соб-
ственного
производ-
ства - от-
личный и
с р а в н и -
тельно не-
д о р о г о й
корм для
д о й н о г о
стада. К
у б о р к е
картофеля
привлече-
ны горо-
жане по
договору с
одним из
садо вод-
ческих то-
вариществ.
Работают в
основном
п о ж и л ы е
люди, пре-

*За последние четыре года только в
территориальные фонды медицинско-
го страхования было подано более че-
тырех с половиной миллионов жалоб в
адрес медиков и медицинских учреждений (в 1999
году  эта  цифра  была  меньше  ровно  в двадцать
раз).

*За семь месяцев этого года в пунктах пропуска
через Государственную границу РФ иностранным
гражданам выдано свыше 6,5 млн миграционных карт.

*Девять стран СНГ призвали ООН объявить 8 и 9
мая Днями памяти и примирения.

*За январь-июль налоговая служба собрала в рос-
сийскую бюджетную систему 2,5 трлн рублей –  на
21,1% больше, чем за то же время годом ранее.

*Новосибирские ученые разработали математичес-

кую модель уникального аэродро-
ма, который будет построен в Япо-
нии на водной глади Токийского за-
лива. Аэродром сможет принимать

тяжелые самолеты типа «Боинг-747».
*По сообщению министра обороны РФ С.Иванова,

в 2005 году в Российской армии будет 50 тысяч кон-
трактников, а в Чечню призывники вообще не попа-
дут.

*По сообщению зам. руководителя Федерально-
го агентства по государственным резервам В.Гасу-
мянова, за  счет запасов госрезерва страна может
без проблем прожить 90 дней.

*В Новороссийске появится памятник Генераль-
ному секретарю ЦК КПСС Ле-
ониду Брежневу.
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тензий со стороны акцио-
нерного общества нет, по-
скольку условия оплаты до-
статочно привлекательные.

По-новому работает
нынче охранная служба ЗАО
«Родина». Пришлось отка-
заться от шлагбаумов и дру-
гих внешних атрибутов, зап-
рещающих проезд посто-
ронних на
поля, по-
с к о л ь к у
похитите-
лей шлаг-
баумы не
о с т а н а в -
ливали. Но
дежурство
работники
охраны ве-
дут кругло-
с у т о ч н о ,
потому что
их оплата
напрямую зависит от того,
будут ли кражи и в каком ко-
личестве. В деревне Черно
заключен договор с одним
из местных жителей на ох-
рану картофельного поля. А
желающие поживиться пло-
дами чужого труда есть. Не-
сколько человек уже задер-
жаны, соответствующие до-
кументы переданы в мили-
цию. Иногда на поле разво-

рачивается настоящий де-
тектив. Недавно был заме-
чен на одном из картофель-
ных полей «Москвич» без
регистрационного номера.
Человека, который на нем
приехал и уже успел нако-
пать мешок картошки, за-
держать не успели, он убе-
жал.

А когда на место прибы-
ла милиция, выяснилось,
что только что в ОВД посту-
пило телефонное сообще-
ние об  ... угоне того самого
«Москвича». Владелец явно
хочет доказать свою непри-
частность к краже картофе-
ля. Сейчас по этому делу ве-
дется проверка.

С.ШИШКИНА.
Фото Ю.ТЕРЕНТЬЕВА.

Директор
ЗАО «Родина»

В.А.АНТОНОВ
(справа) и зам.

директора по
производству

Н.П.СЕРОВ.

Уборка  картофеля на полях  «Родины».

Уборка зерновых в  «Родине».
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 Она тепло поздравила коллег и
всех присутствовавших с началом но-
вого учебного года и Днем знаний.
«Это общий праздник всего государ-
ства, каждой семьи, каждого ребен-
ка. И от нас зависит будущая счастли-
вая жизнь наших детей, а значит буду-
щее нашего государства», - сказала
Наталья Николаевна и пожелала ус-
пехов в достижении главной цели.
Далее слово было предоставлено
Я.Я.Богданову. Яков Яковлевич не
только поздравил собравшихся в зале
с наступающим учебным годом, Днем
шахтера и 70-летием первых разра-
боток сланцевых пластов, но и сердеч-
но поблагодарил всех, кто непосред-
ственно принимал участие в подготов-
ке школ к учебному году, кто на долж-
ном уровне отнесся к проведению
летнего отдыха ребят в городе и рай-
оне. Здесь же в торжественной обста-
новке Я.Я.Богданов вручил благодар-
ственные письма коллективам школ
№ 6 и Загривской за подготовку наи-
большего количества золотых меда-
листов по итогам 2003-2004 учебного
года. Почетную грамоту главы  МО
«Сланцевский район» он вручил за
40-летний стаж педагогической рабо-
ты и в связи с личным юбилеем Н.Г.
Исаенковой – директору Дома детс-
кого творчества. Также поздравил
Н.Н.Цухлову и вручил ей праздничный
букет. Далее слово для приветствия
было предоставлено гостье из Коми-
тета В.К.Ливошко: «Я с большим же-
ланием принимаю участие в этом пед-

совете, - сказала она. – Дорогие пе-
дагоги! В ваших руках находятся ма-
ленькие души, вам доверено научить
их жить правильно и созидательно, а
потому самый важный труд на Земле
– труд учителя».

 Много добрых слов В.К.Ливошко
сказала в адрес тех, кто чтит и бере-
жет традиции, создает тепло и уют в
школьных учреждениях, делает все
возможное и необходимое, чтобы
дети росли здоровыми и имели воз-
можность учиться. Она вручила Почет-
ные грамоты Министерства образова-
ния Российской Федерации за успехи
в организации учебного процесса и
достижение высоких результатов в тру-
де учителю школы № 2 Н.А.Ларионо-
вой, учителю школы № 3 А.Н.Левиной,
заместителю директора по учебно-
воспитательной работе школы № 6
С.В.Яковлевой, учителю физического
воспитания школы-интерната № 7 А.П.
Антоненкову, учителю начальных клас-
сов Новосельской основной общеоб-

р а з о в а т е л ь н о й
школы Е.В.Федо-
ровой.

После привет-
ственных слов, по-
здравлений и на-
граждений Ната-
лья Николаевна
назвала тему док-
лада августовского
педсовета - «Роль
системы образо-
вания в создании
воспитательного
пространства».

Анализируя со-
стояние воспита-
тельного процесса
в системе образо-

вания МО «Сланцевский район» за
последние годы, Н.Н.Цухлова отмети-
ла, что воспитание подрастающего по-
коления всегда было приоритетным
направлением в работе педагогичес-
ких коллективов района. Об этом сви-

детельствуют следующие достижения,
а именно:  развивается конкурсное и
олимпиадное движения по развитию
учащихся, повышению их социальной
активности; традиционными стали в
районе следующие конкурсы: фести-
валь детского творчества «Лира», кон-
курс воспитательных систем, смотр-
конкурс работы школьных музеев,
конкурс декоративного оформления
пришкольной территории, конкурс на
лучшую постановку оздоровительной
и спортивно-массовой работы школы,
конкурс «Ученик года».

В каждом образовательном учреж-
дении создана воспитательная систе-
ма. Приоритетными направлениями
в воспитательной работе школ явля-
ются следующие: гражданско-патрио-
тическое (школа № 3, Старопольская
и Загривская школы), здоровьесбере-
гающее (школы №№ 6, 12), профилак-
тика девиантного поведения подрос-
тков (шк. № 1, школа-интернат № 1),
воспитание активной позиции учащих-
ся через коллективные творческие
дела по системе И.П.Иванова (шк.
№№ 1, 2).

В то же время Н.Н.Цухлова отме-
тила, что предстоит решить много вол-
нующих проблем. Социально-эконо-
мическая и политическая остановка
требует особого внимания к вопросам
воспитания. Об этом свидетельствует
ряд документов федерального, реги-
онального уровней, на которых особо
остановилась Наталья Николаевна и
выделила важнейшие задачи воспи-
тания на современном этапе – фор-
мирование у школьников гражданс-
кой ответственности и правового са-
мосознания, духовности и культуры,

Традиционный августовс-
кий районный педсовет
состоялся нынче 27 авгу-

ста и прошел он в актовом зале
школы № 12. В нем приняли участие руководители общеобразователь-
ных учреждений, педагоги, главы администраций волостей, представи-
тели родительской общественности, служб и ведомств администрации
МО «Сланцевский район» и гости. В работе педсовета приняли участие
ведущий специалист областного комитета общего и профессионального
образования В.К.Ливошко, глава администрации МО «Сланцевский рай-
он» Я.Я.Богданов, первый замести-
тель главы администрации А.Г.Пара-
моненко, начальник отдела по делам
культуры, молодежи и спорта О.В.
Матвеева. Собравшихся в зале при-
ветствовали дети. Нарядные и весе-
лые вышли они на сцену, прочли сти-
хи, спели и станцевали. А затем на-
чальник отдела образования
Н.Н.Цухлова открыла педсовет.

ВО СП И ТАНИ Е



   5

7 сентября 2004 года

 

инициативности, самостоятельности,
толерантности, способности к успеш-
ной социализации в обществе и актив-
ной адаптации на рынке труда.

В решении этих задач важно взаи-
модействие с социумом, а именно с
местными органами власти, работни-
ками культуры, здравоохранения, со-
циальной защиты, правоохранитель-
ных органов, родительской и педаго-
гической общественностью, т.е. успеш-
ность воспитательного процесса за-
висит от мобилизации и объединений
всего воспитательного пространства.

 Формирование воспитательного
пространства невозможно без допол-
нительного образования. А дополни-
тельное образование детей – целе-
направленный процесс
воспитания, развития
личности посредством
реализации дополни-
тельных образователь-
ных программ. Данную
задачу в первую очередь
сегодня обеспечивают
ДДТ, ДЮСШ, ДХШ, ДМШ.
Сегодня только в Доме
детского творчества за-
нимаются по 9 направ-
лениям, начиная с худо-
жественно-эстетическо-
го и заканчивая социаль-
но-педагогическим, реа-
лизуется более 100 обра-
зовательных программ.
Всего в учреждениях до-
полнительного образо-
вания занимаются бо-
лее 5000 учащихся.

Говоря о воспита-
тельной работе, Ната-
лья Николаевна особое
внимание обратила на
роль классного руководителя. Ибо
только преданные детям люди, кото-
рые не считаются со своим личным
временем и у которых лежит душа к
этой работе, могут эффективно решать
вопросы воспитания. Она отметила
В.М.Клобукову из школы № 6, Л.О.Сав-
ченко из школы № 12, И.Ю.Комолову
из школы № 2, С.Л. Мишинову из Заг-
ривской школы и Е.Ю.Шутову из шко-
лы № 1.

Н.Н.Цухлова в заключение сказа-
ла, что доступность и качество обра-
зования зависит от активного участия
в учебно-воспитательном процессе
всех  его участников: учителей, учащих-
ся, родителей. В районе накоплен
богатый опыт работы родительской
общественности  в этом направлении.
В каждом образовательном учрежде-
нии создан родительский комитет, ко-
торый решает волнующие проблемы
школы, активно действует районный
родительский совет.

В дальнейшем она подробно ос-
тановилась на социальном паспорте
района, где были представлены циф-
ровые данные о семьях социального
риска и в них проживающих детях, от-

метила особую значимость социаль-
но-педагогической и психолого-педа-
гогической работы школы. Не случай-
но на сегодняшний день важно кад-
ровое обеспечение специалистами
воспитательной службы школ, их про-
фессиональной грамотности.

Особо актуальна деятельность но-
вого специалиста в школе – социаль-
ного педагога, чья работа  жизненно
необходима. Сегодня образователь-
ное учреждение – это открытая сис-
тема, участие в деятельности которой
должны принимать представители
всех социальных институтов: власть,
семья, общественность и педагоги.
Идея формирования воспитательно-
го пространства была лейтмотивом

всего доклада Н.Н.Цухловой, развили
эту тему  все выступавшие в дальней-
шем.

Учитель начальных классов, соци-
альный педагог Г.А.Васильева (шк. №
6) в своем выступлении главный ак-
цент сделала на том, что появилась
новая должность – социальный педа-
гог, и его функции очень широки. Со-
циальный педагог свою работу строит
на жизненном опыте, ищет подход к
каждому ребенку. Такой педагог дол-
жен быть и правоведом, и психоло-
гом, и социологом, и координатором.
Она призвала педагогов быть терпи-
мыми к детям и особенно из неблаго-
получных семей, которым, порой, не-
куда, кроме школы, деться.

Директор Загривской средней шко-
лы В.А.Горбунова отметила, что сегод-
ня главная проблема состоит в том,
что разрушилась личность. Многие
дети живут в семьях, где родители не
работают. Школа – это дом, где ребе-
нок находит понимание и тепло. Он
должен  учиться, а не решать свои
проблемы, и в этом плане ему нужна
помощь.

Она сказала, что педагоги школы

владеют всеми формами обу-
чения, большую роль в нрав-
ственном и патриотическом
воспитании отводится школь-
ному музею. В школе созда-

ны все условия, чтобы дети занима-
лись и музыкой, и спортом.

Далее выступила заместитель ди-
ректора по воспитательной работе
школы № 1 Е.Г.Козлова, которая в сво-
ем выступлении обратила внимание
на то, что  педагоги их школы большое
значение придают созданию возмож-
ности самореализоваться во внеуроч-
ное время. Работают спортивные сек-
ции, организованы певческие коллек-
тивы.  Затем Е.Г.Козлова остановилась
на анализе деятельности клуба «Па-
раллель», который работает на базе
школы, и основной его задачей явля-
ется профилактика девиантного пове-
дения подростков.

Педагог-организатор Старопольс-
кой школы Л.А.Веникова
остановилась на граж-
данско-патриотическом
воспитании подрастаю-
щего поколения и особо
на роли школьного музея
в воспитании любви к
своей малой родине.

Руководитель мето-
дического объединения
классных руководителей
школы № 3 Н.Б.Прокофь-
ева подчеркнула, что
классный руководитель в
школе был и остается
главной фигурой воспита-
тельного процесса, его
деятельность многолика
и многогранна и что обя-
зательно надо активизи-
ровать работу по форми-
рованию адаптирован-
ной личности.

Со словами поздрав-
ления к педагогам обра-
тилась Ольга Владими-

ровна Матвеева. Она сказала, что и у
школы, и у отдела, который она воз-
главляет, задача одна – вырастить из
маленького человечка личность, и
организация досуга является одной из
важнейших направлений, чтобы ребе-
нок рос морально и физически здо-
ровым, тянулся к хорошему, уважи-
тельно относился к старшим. В отде-
ле по делам культуры, молодежи и
спорта 42 учреждения культуры, из них
16 ДК и клубов, 16 библиотек, 5 под-
ростковых клубов и т.д. Для детей рай-
она до 14 лет работают 77 формиро-
ваний, из них 55 – в сельской местно-
сти.

В завершение работы педагогичес-
кого совета было принято обращение
участников районного педагогическо-
го совета «Роль системы образования
в создании воспитательного про-
странства» к местным органам влас-
ти, работникам культуры и здравоох-
ранения, родительской и педагоги-
ческой общественности МО «Сланцев-
ский район».

В.ГОРДЕЕВА

Я.Я.БОГДАНОВ поздравляет
директора Дома  детского творчества
Н.Г.ИСАЕНКОВУ.

- ЗАБОТА ОБЩАЯ



7 сентября 2004 года

   6

  В.БУДЬКО, краевед.

Песня – это наша жизнь
Река Плюсса

 
 

- Ваши первые впечат-
ления после концерта?

- Нам было очень прият-
но выступать на празднике,
посвященном юбилею ва-
шего шахтерского предпри-
ятия. Великолепная публи-
ка! Люди знают и помнят
все хорошие песни. Боль-
шое спасибо всем, кто при-
сутствовал на нашем кон-
церте! Большая радость
петь для тех, кто так тепло и
искренне воспринимает му-
зыку.

- В зале были люди раз-
ных поколений, и все с
одинаковым воодушевле-
нием аплодировали «Пес-
нярам». Но все же, как Вы
считаете, нынешняя мо-
лодежь способна воспри-
нимать песни, которые
любим мы?

- Молодые прекрасно
принимают эти песни. Не
всегда они даже знают на-
звание ансамбля, прибега-
ют после концерта за кули-
сы с вопросом: откуда у нас
такая группа? Дело ведь и в
том, что «не крутят» по ра-
дио и телевидению нор-
мальную музыку, песни, ко-
торые можно и слушать, и
петь, и переживать серд-
цем. Слишком много «по-
псы» везде звучит, нет ни
пластики, ни хорошей дра-
матургии.

- Можно ли определить
основное направление,
жанр, в котором поют
«Песняры», как фольк-

 Начало в № 68.

Продолжение следует.

От нее сохранились
парк и хозпостройки, заня-
тые сельхозтоварище-
ством.

К северу от Андромера
находится оз. Песно. В
районе его располагался
древнейший куст поселе-
ний с центром на городи-
ще Которск. Это т.н. «кон»
— древняя администра-
тивная единица Руси. Дру-
гой кон был на оз. Щир.
Там тоже городище и груп-
па селищ. При каждом се-
лище курганы и жальники.
При Которске находятся
даже сопки — большие
курганы VIII-XII вв. Городи-
ще датируется 2 пол. I тыс.
н.э. Курганных групп в Ко-
торске аж 12. В ближней
д. Полосы расположена
еще одна группа сопок VIII-
XI вв. Есть и курганы.

В с. Любенск располо-
жена усадьба, в которой
жил и творил композитор
Н. А. Римский-Корсаков.
Усадьба восстановлена в
1993 г. после пожара 1920
г. В ней музей-заповедник
композитора, который ра-
ботал здесь над оперой
«Золотой петушок» и дру-
гими произведениями, в 1
пол. ХIX в. усадьба принад-
лежала другу Пушкина —
Н. И. Бухарову. Восстанов-
лена планировка тамош-
него парка с вековыми ду-
бами, липами, елями. Не-
вдалеке от Любенска
усадьба Вечаша, которая
тоже восстановлена в
1993 г. Здесь на берегу оз.
Песно, начиная с 1894 г.,
композитор провел шесть
летних сезонов, во время
которых написаны оперы
«Ночь перед Рожде-
ством», «Царская невес-
та», «Сказка о царе Сал-
тане», «Сказание о неви-
димом граде Китеже и
деве Февронии», ряд ро-
мансов. В Вечаше парк
сохранился частично. В д.
Уткина Мыза в 1908 г. у
некоего Дюбеса Крачки
снимал дачу сын Н. А.
Римского-Корсакова М. Н.
Римский-Корсаков. Здесь
он узнал о кончине отца в
Любенске в 1908 году.

Праздник, посвященный Дню шахтера и 70-летию
сланцедобычи, запомнится не в последнюю очередь
замечательными выступлениями любимых певцов.
Всенародно любимый в 80-е годы ансамбль «Песня-
ры» выступал в городском Доме культуры в новом
составе. Из «старой гвардии» в «Песнярах» сейчас
только Леонид Борткевич, который руководит группой.
Публика принимала выступление очень тепло, и пос-
ле концерта Леонид Борткевич дал корреспон-
денту нашей газеты небольшое интервью.

лор?
- Мы никогда не

пели только фольк-
лор. Другое дело, что
фольклор лежит в ос-
нове любой мелодии.
И если ты понима-
ешь народную песню
и можешь ее петь, ты
можешь петь все. Мы
работаем со многими
авторами. Кое-кто из
«Песняров» пишет
песни, и эти произве-
дения звучат в каж-
дом концерте с не-
меньшим успехом,
чем те, что давно по-
любились публике.
Традиции, заложен-
ные Владимиром Му-
лявиным, - это самое
дорогое, они созвуч-
ны и новому реперту-

ару.
- «Песняры» больше

гастролируют в России
или Белоруссии?

- В Белоруссии мы сей-
час вообще не выступаем.
Причина – некоторый кон-
фликт с Министерством
культуры, скажем так.
Очень много ездим по Рос-
сии, по Украине. Тепло при-
нимают нас в Израиле, в
США. Только что вернулись
из Германии. Но в основном
все же наши концерты про-
ходят в России, в больших и
малых городах.

- Леонид Леонидович, а
в «свободное от работы
время» «Песняры» любят

петь? Просто для себя?
- Конечно. У нас очень

много материала, который
постепенно входит в про-
граммы для выступлений.
Песня всегда с нами. Это и
тренинг, и просто жизнь.

Совсем недавно в со-

ставе ансамбля появился
новый, совсем молодой со-
лист – Ян Жинчак. Что его
привлекает в «Песнярах»?
Ян ответил так:

- Мне предложили прой-
ти прослушивание, и я воз-
можность не упустил. При-
влекает прежде всего то, что
музыка у «Песняров» насто-
ящая. Знаете, бывают ка-
кие-то пластмассовые ме-
лодии. А здесь музыка на-
стоящая, она живая, она
дышит. В ней есть такой мо-
тор. Вот это мне очень нра-
вится. Как все сложится
дальше, трудно загадывать,
но сейчас настроен хорошо.

С.ШИШКИНА
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Поздравляем
с юбилеем
Татьяну
Геннадьевну
АФАНАСЬЕВУ!
Желаем

молодости вечной,
Семейной

дружбы и тепла,
И от любви большой,

сердечной
Душа чтоб пела и цвела!

Папа, мама.

Михаилу
НЕКРАСОВУ
Поздравляем
с 20-летием!
Пусть ждут тебя
лишь теплые слова,
И сердце никогда

твое не плачет.
И пусть твоя

кружится голова
От счастья лишь,

любви и от удачи.
Родители, бабушка.

и сестра с племянником

Валентину
Михайловну
ПОЛИКАШЕВУ и
Валентину
Федоровну
ВАСИЛЬЕВУ
поздравляем с юбилеем!
Желаем счастья и

здоровья,
Желаем бодрости и сил,
Чтоб каждый день

обычной жизни
Вам только радость

приносил.
Коллектив школы № 4.

ВЕСТИ ИЗ ГОСТИЦКОЙ ВОЛОСТИ

Аварию ликвидировали
Два дня в доме № 5 Гостиц не было света. Причиной

отключения стала авария на очистных сооружениях,
находящихся в ведении ПМК-15. Вышел из строя насос,
и подвальные помещения пятиэтажки оказались за-
топленными канализационными стоками. Вышел из
строя электрощит. Своевременно отреагировали на
аврийную ситуацию коммунальные службы города. Как
рассказала глава администрации Гостицкой волости
А.С.Улютичева, электрики ЖЭУ-6 до позднего вечера
работали на объекте, чтобы ликвидировать послед-
ствия аварии. Жители волости благодарны мастерам
за качественную и в срок выполненную работу.

Родилась двойня
В одной из семей, проживающих в Гостицкой волос-

ти, недавно родились двойняшки – два мальчика. Ма-
лышей назвали Владислав и Влас. Теперь в  этой се-
мье большепольцев восемь детей.

Догадливая
птичка

Чаек в городе в последние годы появилось много.
Они спокойно разгуливают по газонам, залетают на
балконы, а некоторые, не стыдясь, роются в мусоре.
Жаркие дни чайки любят проводить у воды. Они весело
кружатся над прохладной речкой, ныряют за рыбеш-
кой, подходят очень близко к отдыхающим и охотно под-
хватывают брошенные хлебные корочки, булку, сухари-
ки. Мы сидели на пляже целой компанией. Ребятишки,
вволю накупавшись, грелись на солнышке. Подошло
время «перекуса». Достали бутерброды, фрукты, огур-
цы и помидоры. Подруга вытащила из сумки банку с
кусочками селедки. Все принялись за трапезу. Непода-
леку расхаживала чайка. Маленькая Леночка кинула ей
кусочек селедки. Чайка подошла, наклонила голову, вни-
мательно посмотрела, схватила клювом добычу и важ-
но пошла к берегу. Дойдя до воды, она раскрыла клюв и
стала быстро вертеть головой. Мы все с изумлением
наблюдали за птицей. Так она делала несколько раз.
Видно, селедка была соленой, вот чайка и вымывала
соль в речке. До чего же догадливая птичка!

                                                                       В.ВОЛОДИНА.

 
 

 
 

Пять групп работают в новом учебном году в
детском саду № 11, во всех сейчас проходит

диагностика детей. Её цель – выявить уровень зна-
ний и умений детей, в соответствии с чем строится
дальнейшая работа.

А в конце сентября педагоги планируют провес-
ти общее родительское собрание, на котором пой-
дет речь о задачах на предстоящий учебный год.

*   *   *

В  детском саду № 1 1 сентября  началось  с
 праздника  на  улице, где ребят ждали раз-

влечения, танцы, аттракционы.
 А каждая группа была празднично украшена, и

педагоги постарались сделать ребятам  приятные
сюрпризы – начало нового учебного года им обяза-
тельно запомнится.

*   *   *

В детском саду № 15 состоялся педсовет, на
котором утвержден план работы на учебный

год. Одно из главных направлений – работа над ре-
чевым развитием детей, введение в практику инно-
вационных программ по развитию речи.

Второй год коллектив целенаправленно работа-
ет также по такому направлению, как нравственно-
этическое воспитание детей.

Самый большой веер,
расписанный вручную, из-
готовил Виктор Трояс Озес
(Испания) в октябре 1994
г.  Веер изготовлен из во-
щёного ситца и дерева, его
размер в раскрытом виде
- 8 м, высота – 4,5 м.

Самый большой ёлоч-
ный шар сделан из галь-
ванизированной стали
Серхио Родригесом (Мек-
сика) в декабре 2000 г. Ве-
личина в диаметре – 4,2 м.

Самая большая баноч-
ка для крема была созда-
на «Байерсдорф Хеллас»
(Греция) и выставлена в
Афинах (Греция) 15 декаб-
ря 2001 г. Её величина в
диаметре – 2 м; высота –
53 см; в ней помещается
1124,49 л крема «Нивея».

По материалам «Книги
рекордов Гиннесса»

и Русского клуба
рекордов «Левша».

«БОЛЬШИЕ
ВЕЩИ»
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ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ПАЕВ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ
СОБСТВЕННОСТИ ЗЕМЕЛЬ АОЗТ «СЛАНЦЕВСКОЕ»!!!

ООО «Агропромышленное предприятие «Загривское»
для ведения сельскохозяйственных работ ПРИОБРЕТАЕТ

ЗЕМЕЛЬНЫЕ ПАИ ИЗ ЗЕМЕЛЬ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО
 НАЗНАЧЕНИЯ АОЗТ «СЛАНЦЕВСКОЕ».

По вопросам реализации обращаться по адресу:
Сланцевский район, поселок Сельхозтехника,

административное здание «СХТ», 2-й этаж, телефон 64-799.
Готовы выслушать ваши предложения по вопросу реализации.

ООО «Спутник»
ТРЕБУЕТСЯ

КАССИР.
Обращаться

по тел. 3-13-90.

Выражаем глубокую благодарность Потапову Юрию Константи-
новичу и Бабаеву Гафию Григорьевичу за оказанную помощь в по-
хоронах Иванова Валентина Петровича.

Жена, дети, внуки.

 Выражаем глубокое соболезнование
Смольниковой Надежде Ивановне по
поводу трагической гибели сына и внуч-
ки.                            Коллектив МП «ЖКХ»

10 сентября
 с 11 час. 30 мин.
до 12 час. 30 мин.

на рынке г. Сланцы

будут
продаваться

ЯЙЦЕНОСКИХ ПОРОД

 

Продается гараж на КАС «Аэропорт» 5х7,
подвал 5х4. Тел. 8-812-954-25-94.

Куплю срочно 2-3-комн. кв. в г. Сланцы. Тел.
8-901-300-68-85, 8-812-555-09-70.

Скорбим по поводу кончины Вишневс-
кой Валентины Павловны и соболезну-
ем мужу, сыну, родным и близким.

Жильцы дома 50  по ул. Ломоносова.

Благодарим всех соседей по пер. Островский, дома 1, 2, 3, лич-
но Кречетову Людмилу Александровну, родных, знакомых, оказав-
ших помощь в похоронах сына Головнева Александра Никитовича

Мама, жена, сыновья.

ТРЕБУЕТСЯ
МАСТЕР-СТРОИТЕЛЬ И РАБОЧИЕ

ДЛЯ ОБЩЕСТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ.
Тел. 2-13-95, 8(81375)4-50-03.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
7 и 8 сентября в поликлинике ЦРБ будет работать бригада

представителей фабрики ортопедической обуви - 7 сентября с
9 до 16 часов, 8 сентября – с 9 до 14 часов.

Тем, кто придет на прием, необходимо иметь при себе пас-
порт, пенсионное удостоверение, справку о группе инвалидно-
сти.

В связи со смертью Смольниковой Оль-
ги Михайловны отдел вневедомствен-
ной охраны при ОВД Сланцевского рай-
она выражает соболезнование родным

и близким покойной.

Выражаем искреннее соболезнование
Леонтьевой Ларисе Ивановне по пово-
ду смерти её мужа Леонтьева Михаила
Евгеньевича.                                Коллектив

ИМНС России  по Сланцевскому району.

УВАЖАЕМЫЕ РУКОВОДИТЕЛИ!
Инспекция МНС России по Сланцевскому району приглаша-

ет вас обязательно принять участие в семинаре 14 сентяб-
ря 2004 года в 10 часов в малом зале МУК
«Городской Дом культуры», проводимом Управле-
нием МНС России по Ленинградской области совместно со спе-
циализированными операторами связи ЗАО «Удостоверяющий
центр», ООО «АРГОС», ВГУП НТЦ «АТЛАС» по теме:

«Система представления бухгалтерской и
налоговой отчетности в электронном виде

по телекоммуникационным каналам связи».

Выражаю искреннюю благодарность родным, близким, друзь-
ям, соседям и лично Шакурину Виктору Павловичу, оказавшим по-
мощь в похоронах и разделившим со мной горечь утраты любимой
жены  Вишневской Валентины Павловны.                                      Муж.

Выражаем глубокое соболезнование
Зубковой Ольге Алексеевне по поводу
смерти мамы.

Бухгалтерия ОАО «Завод «Сланцы».

Выражаем глубокое соболезнование
родным и близким по поводу трагичес-
кой  гибели Смольниковой Ольги Ми-
хайловны.                 Коллектив МП «ЖКХ».

Коллектив управления ОАО «Завод
«Сланцы» выражает глубокое соболез-
нование Зубковой Ольге Алексеевне по
поводу смерти матери.

Коллектив транспортного цеха ОАО «За-
вод «Сланцы» выражает глубокое собо-
лезнование Зубковой Ольге Алексеев-
не по поводу смерти матери.

Коллектив транспортного цеха ОАО «За-
вод «Сланцы» выражает глубокое собо-
лезнование Григорьеву Анатолию Нико-
лаевичу по поводу смерти отца, Федоро-

ву Юрию Аркадьевичу по поводу смерти  ма-
тери, Федорову Игорю Николаевичу по пово-
ду смерти матери.


